## SAINT-NABOR 32° marche populaire

## 1 256 marcheurs au rendez-vous



Rencontre fortuite de deux anciens chasseurs alpins. PHOTOS DNA

Hier matin à 7 h, personne n'aurait osé prendre des paris sur le temps, tellement il faisait gris. Et pourtant, il n'a pas plu, et les 1 256 marcheurs de la 32º marche populaire de Saint-Nabor n'ont pas eu à regretter d'avoir fait le déplacement.

Le départ et l'arrivée des marcheurs s'effectuaient devant la salle de l'espace Adam. Ce nouveau bâtiment, inauguré en octobre 2014, est équipé d'une cuisine moderne, ce qui a permis de préparer les assiettes de crudités charcuterie dans des conditions optimales, tandis que les frites, merguez et autres saucisses étaient préparées à l'extérieur.

Le maire François Lantz à d'ailleurs pu dire sa fierté d'avoir un tel équipement dans sa commune. Il a fait remarquer que la municipalité avait l'intention d'arborer les environs immédiats de la salle. Car pratiquement tous les randonneurs sont restés sur place pour déjeuner, ce qui fait que la salle était bondée et que dehors, au moment de la plus grosse affluence, il a fallu se serrer pour s'asseoir et manger.

Michel Grasser, le président de l'association des marcheurs de Saint-Nabor, est plus que satisfait du succès de cette 32º manifestation. Lors de la remise des prix et cou-

pes aux associations et groupes de marcheurs les plus nombreux, il en a profité pour récompenser la doyenne des marcheurs, Anne-Lise Bruschi, 88 printemps. Le député et maire de Molsheim, Laurent Furst, venu en voisin, ainsi que le maire François Lantz ont d'ailleurs pris un malin plaisir à participer à cette remise de récompenses. Les Belges de Grez-Doiceau avaient eux aussi fait le déplacement. Deux anciens chasseurs alpins se sont également rencontrés durant cette marche, se reconnaissant à la tarte (grand béret) qu'ils portaient sur leurs têtes.

LU.B.



La doyenne (88 ans) de la marche a été récompensée par un panier garni.